成長段階に合った演技を見事に披露したクリスマス発表会!~今回は、乳児棟メロン組」と年少組の演技を中心に!~ (12/12)



12月9日(土)に、真岡市民会館小ホールを会場としてクリスマス発表会が行われました。今年は、市制70周年記念行事等の関係で、会場が真岡市民会館小ホールになり平日の開催となってしましました。小ホールのため見学席も手狭でり「学年別、演目別の開催」となりました。

プログラム1番は「乳児棟:メロン組」によるお遊戯「ケチャマヨ体操」です。なかやまきんに君が作った体操でケチャップとマヨネーズを手に持って楽しく踊ります。子ども達が大好きなところはセリフの部分!「やるのか、やらないのかどっちだい」で「やる!」と言いうところと、最後の「ヤー!」と叫ぶところ。リハーサルでは動きもキレキレで、とても2歳児とは思えない完成度で、見ていた先生方もビックリ!本番では、お母さんと別れた直後での演技となり、リハーサル程元気いっぱいに踊ることはできませんでしたが、曲に合わせ体を動かすことができていたようです。



プログラム2番は「年少・満3歳児組男児」によるお遊戯「ポケモン」です。「ピピピピ☆ピカチュウ」と「イーブイマーチ」と違う2曲を踊る構成になっています。 見どころは、元気いっぱいに動き回るところと「ピカチュウ!」と大きな声で叫ぶところです。子ども達の大好きな曲でもあるので、振り付けもすぐに覚え、本番でも 体を大きく動かし、上手に踊ることができました。当日は緊張からかリハーサルよりは動きも硬くなり声も小さかったのですが、先生方と園児たちが一緒に作り上げた 発表会だと実感しました。可愛い衣装を着て、ニコニコ笑顔で踊ってくれた子ども達に拍手ですね!終わって、担当の朱里先生も笑顔満面でした!



プログラム3番は「年少・満3歳児組女児」によるお遊戯「ちいかわ」です。「ちいかわ」の主題歌「パジャマパーティーズのうた」に合わせ楽しく元気いっぱいに踊ることを目的に練習してきました。見どころは「チャオー!」と掛け声をかけながらポーズを決めるところ、おしおりをフリフリさせながら可愛らしく踊るところです。衣装はピンクと水色に分かれ、「ちいかわ」と「ハチワレ」のキャラクターを演じました。当日は練習の成果を発揮し、リハーサルと同じくらい「掛け声をかけながら元気いっぱい可愛らしく踊っていました」と担当のあゆ美先生も喜んでいました。その後は、年少組全員で合唱を披露しました。大きな声で元気よく歌うことができました。頑張ったね、年少さん!

